

## Medienmitteilung

Prilly, 28.08.2025

### Salt: Bester Universalanbieter für Privatkund:innen im Bilanz-Telekom-Rating zum 5. Mal in Folge

Am 28. August 2025 veröffentlichte das renommierte Schweizer Wirtschaftsmagazin Bilanz die 26. Ausgabe seines Telekom-Ratings. Unter allen Schweizer Anbietern wurde Salt zum besten Universalanbieter für Privatkund:innen (Mobilfunk, Internet und TV) gekürt. Mit der diesjährigen Auszeichnung wurde Salt zum fünften Mal in Folge als bester Universalanbieter für Privatkund:innen prämiert.



An der 26. Ausgabe des Bilanz-Telekom-Ratings haben dieses Jahr 9'312 Privatkund:innen teilgenommen. Sie bewerteten ihre jeweiligen Telekommunikationsdienstleister anhand von Kriterien wie Innovation, Qualität, Preis und Support. Salt hat seine hervorragende Leistung unter Beweis gestellt und sich zum fünften Mal in Folge den ersten Platz in puncto Kundenzufriedenheit unter Privatkund:innen gesichert. Damit profiliert sich das Unternehmen als führender Anbieter unter den drei Universalanbietern für Mobilfunk und Festnetz-Internet. Salt konnte seine starke Marktposition auch im Segment der kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) sowie bei Grossunternehmen bestätigen und sich dort den zweiten Platz sichern.

**Max Nunziata, CEO von Salt**, kommentiert die Testergebnisse: «Wir sind stolz darauf, zum fünften Mal in Folge als führender Universalanbieter für Privatkund:innen unter den drei grossen Schweizer Telekommunikationsanbietern ausgezeichnet worden zu sein. Die Bilanz-Ergebnisse belegen unser klares Engagement für erstklassigen Service und zeigen, dass sich unsere Privatkund:innen jederzeit auf uns verlassen können. Wir werden auch weiterhin unser Versprechen halten und eine hervorragende Netzqualität sowie einen ausgezeichneten Kundenservice zu sehr attraktiven Preisen bieten.»

## Medienmitteilung

### Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2025), das schnellste Festnetz Internet der Schweiz (Ookla® Speedtest Intelligence® Q3-Q4 2024) und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkunden. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: Schnellstes Festnetz Internet der Schweiz bei den Ookla Speedtest Awards (Q3-Q4 2024), bester Universalanbieter für Privatkunden (Bilanz, 2025), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2025), überragender Kundenservice im Mobile Hotline Test (Connect, 2025), sehr gutes Mobilfunknetz (Chip, 2025), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «überragend» (Connect, 2024) und bester Breitbandtarif (SIQT, 2024). Salt hat seinen Sitz in Prilly (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'000 Mitarbeitende und betreut schweizweit über 1'700'000 Postpaid-Mobilfunk- und 270'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

### Salt Medienstelle

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | [media@salt.ch](mailto:media@salt.ch) | Salt.ch